

**CATATAN PEMBAHASAN  
USULAN DAK FISIK TA.2019  
MUSYAWARAH PERENCANAAN PEMBANGUNAN NASIONAL (MUSRENBANGNAS)**

---

**PRIORITAS NASIONAL (PN)** : Penanggulangan Kemiskinan  
**PROGRAM PRIORITAS (PP)** : Peningkatan Akses terhadap Perumahan, Air Minum dan Sanitasi Layak  
**BIDANG DAK 2019** : Perumahan  
**PROVINSI** : Kalimantan Utara

Para pihak yang mewakili Pemerintah Daerah dan Pemerintah Pusat telah melakukan pembahasan usulan Dana Alokasi Khusus (DAK) Fisik TA.2019 dalam forum Musyawarah Perencanaan Pembangunan Nasional (Musrenbangnas). Catatan pembahasan usulan DAK Fisik TA.2019 untuk Pembahasan Desk PN 1 PP 4 yakni bidang **Perumahan** dari Provinsi/Kab/Kota se-provinsi **Kalimantan Utara** sebagaimana terlampir.

Catatan pembahasan ini bersifat usulan dan tidak mengikat, dalam rangka mengidentifikasi kebutuhan daerah atas pelaksanaan DAK Fisik TA.2019.

**Jakarta, 04 Mei 2018**

Para pihak yang membahas:

No.	Pihak Terkait	Nama/NIP	Jabatan	Tanda Tangan
1.	Bappeda Provinsi Kalimantan Utara	Tri Wahyu Wibowo	Kasubbid Pembangunan Infrastruktur Konektivitas	
2.	Bappenas (Direktorat Otonomi Daerah)	Aryawan Soetiarso	Direktur Otonomi Daerah	
3.	Bappenas (Direktorat Perkotaan, Perumahan, dan Permukiman)	Tirta Sutedjo	Kasubdit Air Minum	
4.	Kementerian PUPR	Roem Indraningsih	Kasubdit Keterpaduan Perencanaan	

Lampiran Catatan Pembahasan :

1. Daerah Lokasi Prioritas (Lokpri) se-provinsi Kalimantan Utara yang belum

Bidang DAK : Perumahan (Afirmasi)

Menu :

AFIRMASI		02-Penyediaan Rumah Swadaya (Afirmasi)		03-Pembangunan Rumah Khusus (Afirmasi)	
Nama Daerah	01-Bantuan Stimulan	02-Bantuan Stimulan	03-Bantuan Stimulan	01-Pembangunan Rumah Khusus untuk daerah perbatasan dan pulau-pulau terluar di Papua dan Papua Barat	
Provinsi Kalimantan Utara	01-Bantuan Stimulan	Peningkatan Kualitas, pembangunan jalan bagi rumah yang telah dilaksanakan untuk memenuhi persyaratan kesehatan bangunan, dan kecukupan minimum luas bangunan	Stimulan	rumah layak huni dengan memperbaiki lingkungan pembangunan kab/kota yang telah dilaksanakan untuk memenuhi persyaratan kesehatan bangunan, dan kecukupan minimum luas bangunan	
Kab. Bulungan				rumah layak huni dengan memperbaiki lingkungan pembangunan kab/kota yang telah dilaksanakan untuk memenuhi persyaratan kesehatan bangunan, dan kecukupan minimum luas bangunan	
Kab. Malinau				rumah layak huni dengan memperbaiki lingkungan pembangunan kab/kota yang telah dilaksanakan untuk memenuhi persyaratan kesehatan bangunan, dan kecukupan minimum luas bangunan	
Kab. Nunukan	V	V		rumah layak huni dengan memperbaiki lingkungan pembangunan kab/kota yang telah dilaksanakan untuk memenuhi persyaratan kesehatan bangunan, dan kecukupan minimum luas bangunan	
Kota Tarakan				rumah layak huni dengan memperbaiki lingkungan pembangunan kab/kota yang telah dilaksanakan untuk memenuhi persyaratan kesehatan bangunan, dan kecukupan minimum luas bangunan	
Kab. Tana Tidung				rumah layak huni dengan memperbaiki lingkungan pembangunan kab/kota yang telah dilaksanakan untuk memenuhi persyaratan kesehatan bangunan, dan kecukupan minimum luas bangunan	

Keterangan: Tanda 'V' merupakan daftar daerah dalam lokasi prioritas yang belum mengizinkan pada aplikasi.

2. Catatan Lainnya

Aplikasi KRISNA-DAK akan dibuka kembali pada tanggal 21-28 Mei 2018 dan diharapkan Kabupaten/Kota prioritas yang belum mengizinkan dapat mengizinkan kembali pada waktu tersebut.

SELESAI

